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総合政策委員会 

 １

自由民主党 島 崎  豊 （１０分） 
 
１ さいたま市の観光政策について 
  ＪＲ、旅行会社等との連携について 

 
  文化、スポーツを活用した観光政策 

 
   観光施設の駐車場設置の推進について 
 
   観光ガイドの育成について 
 
 

民主党 三 神 尊 志 （１０分） 
 
１ 選挙啓発について 
  選挙公報を、ホームページ上でも公開することが必要と考えるが、見解

を伺う 
 
２ 広報課Ｆａｃｅｂｏｏｋについて 
  実施の経緯、目的、及び今後の展望を伺う 
 

 
３ Ｔｗｉｔｔｅｒの更なる活用について 
  広報課Ｔｗｉｔｔｅｒのこれまでの実績と評価について伺う 
 
  市ＰＲキャラクターのアカウントを創設し、エッジの利いた情報発信を 
すべきと考えるが、見解を伺う 

 
 

民主党 浜 口 健 司 （２０分） 
 
１ 本庁舎管理について 
  休日、夜間受付のセキュリティーについて 

 
   駐車場ガードマンの動きについて 
 
 



総合政策委員会 

 ２

２ 東日本大震災を風化させないために 
  東日本大震災発災後１年３ケ月経過した中での市民防災意識の啓蒙につ 
いて 

 
  本市の被災地支援の状況と役割 
 
  被災地支援と本市の経済振興のマッチングについて 

 
 

公明党 神 坂 達 成 （１５分） 
 
１ 防災行政について 
  災害情報の多言語発信について本市の見解を伺う 

 
   災害対策本部設置にともなう職員の参集について 
 
２ 農業政策について 
  農地バンク制度導入について本市の見解を伺う 
 
  ６次産業化について本市の見解を伺う 
 ① ６次産業化にむけた本市の戦略と取り組みについて 
 
 ② 定年退職者と農家のマッチング事業について 
  
 ③ 売りたい農家と買いたい企業等のマッチングについて 
 
 ④ 見沼ブランドの確立やパッケージデザインについて 

 
 

公明党 高 橋 勝 頼 （１５分） 
 
１ 業務委託契約について 
  入札参加者資格審査の基準はどのようなものか 

 
   市内企業の優遇策は取られているか 
 
 



総合政策委員会 

 ３

  業務委託契約期間が通常１年とされている理由は何か。複数年契約は可 
能か 

 
  低入札価格審査制度の運用はどのように実施されているか 
 
  低価格落札傾向で従業員賃金の低下が想定されるが把握しているか 
 
  契約期間中、受託業者に法令違反があった場合の措置について 
 
  学校給食等で随意契約が一般的となっている理由は 
 
  障害者雇用率等、公共調達における誘導策が必要だが、総合評価方式は 
検討できないか 

 
 

改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分）
 
１ 非常勤、臨時職員の位置づけについて 
  採用、雇用状況について 

 
  人事政策としてどう位置づけているか 

 
２ さいたま市を紹介するグッズについて 
  どういったものがあるか 
 
  普段、販売などはどのようになされているか 
 
  市観光国際協会との連携について 
 
  普及、拡充の方向性はどうか 

 
 
 
 
 
 
 



総合政策委員会 

 ４

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 
 
１ 入札制度の改善の状況 
  この間の入札制度の取り組み 

 
  総合評価制度の導入について 

 
２ 公共施設マネジメント計画について 
  公共施設適正配置方針との関係 
 
  今後の公共施設の整備についての考え方 

 
 
 



文教委員会 

 ５

民主党 高 野 秀 樹 （１０分）
 
１ 学校校舎の老朽化対策について 
  校舎の耐用年数 

 
  築２０、３０、４０年以上、それぞれの小・中学校はいくつあるか 

 
  改修、建て替えの基準 

 

  今後の改修、建て替えのスケジュール 

 

  部分的な修繕の基準 
 
 

民主党 原 田 健 太 （１５分）
 
１ 早寝、早起き、朝ごはんの推進について 
  これまでの取り組みと現状について 

 
  今後の取り組みについて 

 
２ コア・サイエンスティーチャー養成拠点構築事業について 
  これまでの取り組みについて 

 
  本年度の状況について 

 
３ 特別支援学級について 
   これまでの取り組みについて 
 
   今後の課題について 
 
４ さいたま市一斉テストについて 
   業者テストとの関係について 
 
   活用について 
 
 



文教委員会 

 ６

５ 不登校児童、生徒について 
   これまでの取り組みについて 
 
   今後について 

 
 

民主党 西 山 幸 代 （５分）
 
１ メディアリテラシーについて 
  取り組みについて 

 
２ 教育課程編成について 
  夏休みについて 
 
 

公明党 宮 沢 則 之 （１０分）
 
１ 学校施設の維持管理計画について 
  さいたま市の学校施設の築年数の現状 

 
  耐震化によって、どの程度の年数の延命がされるのか 
 
  学校施設の維持管理計画の策定について 

 
２ 非構造部材の耐震点検について 
  非構造部材の耐震点検は実施状況、スケジュールについて 

 
３ 三橋中学校プールの運営開始について 
   安全対策について 

 
 

公明党 松 下 壮 一 （１０分） 
 
１ 特別支援学校に通う児童、生徒への学習指導について 
  軽度の発達障害の児童、生徒が特別支援学校に入校した最近３年間の数

について。 
 



文教委員会 

 ７

  特別支援学校には、通常、重度の障害をもった児童、生徒の入学が想定

されていると思われるが、このような軽度の発達障害の児童、生徒が入校

することについて、どのようにとらえているのか。 
 
  特別支援学校に通う児童、生徒の学力向上のため、小中学校の通常の学

級で配布される教科書の貸与を希望する児童への教科書貸与について、ど

う対応しているのか。 
 
２ 夏の暑さ対策と冬の風邪予防について 
  夏の暑さ対策として、学校におけるドライミストの設置について。 

 
  冬の風邪やインフルエンザ予防対策として、加湿器などの設置について 
 
 

改革フォーラム 土 井 裕 之 （２０分）
 
１ 高校中退者の現状と取り組みについて 
  件数、主な理由 

 
  中退の分析と対応 

 
２ 武道必修化について 
  柔道・剣道・相撲の割合 

 
  国の通知に基づく点検の結果と対応 
 
  学校現場からの声（とくに指導者の確保、場所の確保） 

 
３ ノーマライゼーション条例第２９条の取り組みについて 

   平成２３年度の取り組みと総括 

 

   平成２４年度の取り組み状況 

 

   教員の質の向上への取り組み 

 

 

 

 



文教委員会 

 ８

４ 合同女子サッカー部以外の部活の課題への取り組みについて 

   把握している課題 

 

   対応状況 

 

５ 居所不明の小中学生について 

   実態（市内・国の人数、主な理由） 

 

   分析と対応 
 
 

日本共産党 山 崎 章 （１０分）
 
１ 地域図書館の充実ついて 
  雑誌等の蔵書について 

 
２ 通学路の安全対策について 
 
３ 教職員健康診断事業（労働時間の適正な把握に努める）について 
   教職員の勤務状況と労働安全対策について 
 
   タイムカード等の導入について 

 



市民生活委員会 

 ９

自由民主党 萩 原 章 弘 （３０分）
 
１ 「さいたま市自治会等の振興を通じた地域社会の活性化の推進に関する条

例」について 
  自治会への条例趣旨の徹底について 
 
  逐条解説などで自治会に説明することについて 

 
２ スポーツコミッションの推進と市民・スポーツ文化局との連携について 
  どう連携しているのか。またどう連携していくのか。 

 
３ さいたま市における代替エネルギー促進について 
  どの代替エネルギーを中心に据えるのか。 
 
 

民主党 池 田 麻 里 （１０分）
 
１ 区役所について 
  区を超えて申請できない書類について 
 ① 例えば、婚姻届はどの区役所でも提出し、受理してもらえるが、死亡

届は区を超えて提出できないようなので、そうした書類はほかにどのよ

うなものがどのくらいの数あるか。また、その理由は何か。 
 
 

民主党 小 柳 嘉 文 （２０分）
 
１ 本市のエネルギーセキュリティーについて 
  節電目標の設定と周知について 
 
  本市の電力自給率はどのくらいなのか 
 
  電力の契約状況について 

 
２ 「浦和ライトダウン２０１２」など市民による環境啓発運動について 
  市が後援している事業の状況 

 
  今後の支援方針について 



市民生活委員会 

 １０

３ 消防団の活動支援について 
  消防団の設備の現状認識 

 
  今後の整備方針、支援方針について 

 
４ 駒場の女子サッカーの聖地化へ向けて 
  取り組みの現状と今後の予定 

 
  聖地化実現のために 
 
 

公明党 吉 田 一 志 （２０分）
 
１ 学校施設開放事業について 
  利用状況について 
 
  施設利用のルールについて 
 
  ＡＥＤの配置について 

 
２ 旧岩槻区役所跡地の暫定利用について 
  市民からの要望状況について 

 
  暫定利用の検討状況について 
 
 

改革フォーラム 村 松 順 子 （１０分）
 
１ クリーンさいたま推進員の活用について 
  ゴミ減量対策として 
 
  分別ゴミの対策として人数や成果 

 
２ 資源ゴミの再活用 
  廃油の取り扱いについて（てんぷら油等家庭から出る物） 
 
 



市民生活委員会 

 １１

改革フォーラム 冨 田 か お り （１０分） 
 
１ 節電の取り組みと熱中症対策について 
  今夏の電力使用量削減率（市有施設全体）と電気料金の節約額見込み（同） 
 
  市民利用施設における節電方法と行政サービスの担保 

 
  昨夏の熱中症による救急搬送者数うち６５歳以上の高齢者の人数・割合 
 
  緊急時安心キットを利用した熱中症の救急搬送事例 
 
  市有施設を「まちなか避暑地」として活用すべきと考えるが、見解を伺 
 う 
 
 

日本共産党 加 川 義 光 （１０分）
 
１ プラザイースト駐車場料金問題と利用について 
  駐車場料金問題について 
 
  駐車場施設利用改善について 

 
２ 原発に頼らないエネルギー政策と市におけるエネルギー政策の具体化、促 
 進 

 



保健福祉委員会 

 １２

自由民主党 江 原 大 輔 （３０分）
 
１ 次期健康増進（ヘルスプラン２１）について 
  策定に向けた検討体制、手法について 
 
  次期計画の方向性について 
 

２ 高齢障害者権利擁護について 
  権利擁護センターの準備状況について 
 
  具体的な対応について 
 

３ 発達障害者支援体制について 
  整備状況について 
 
  今後の施策の展開について 
 

４ 障害者の就労支援の現状と課題 
 
 

民主党 小 川 寿 士 （２０分） 
 
１ 宅配食事サービスについて 
  平成２２年度、平成２３年度の実績について 
 
  平成２４年度実施状況について 
 

２ 保健・医療について 
  乳がん検診について 
 
  ＨＴＬＶ－１検査について 
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 １３

３ 高齢者福祉について 
   デイサービスについて 
 
   認知症対策について 
 
   医療と介護の連携について 
 
４ 熱中症予防について 
   「熱中症予防声かけプロジェクト」について 

 
 

公明党 武 山 広 道 （１０分） 
 
１ 第５期介護保険事業計画について 
  重度要介護高齢者紙おむつ支給事業について 
 
  介護者マークについて 
 

２ 障害者総合支援について 
  若年性アルツハイマーや重度の知的障害者への紙おむつ助成について 
 
  精神障がい者のカウンセリング助成について 
 
 

公明党 井 上 伸 一 （１０分） 
 
１ 孤立死対策について 
  これまでの検討状況について 
 
  対応策について 
 

２ ５月１１日の厚労省からの孤立死防止対策の通知の対応について 
  通知を受けての対応について 
 
  １０／１０補助事業の活用について 
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 １４

３ 見守りシステムの導入について 
  白老町の高齢者見守りシステム等のＩＣＴ活用についての見解 
 
 

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分）
 
１ 墓地行政について 
  （仮称）おおみや三橋霊園について 
① 事前協議書及び墓地設置計画書の記載内容における市の見解について 
 

 ② 今後の地域住民及び墓地設置計画者への対応について 
 
  今後の墓地行政について 
 

２ 動物行政について 
  動物愛護ふれあいセンターに保護・収容された犬・猫のその後について 
 
  動物愛護推進員について 
 
  災害時動物対策について 
 
  生活衛生課と動物愛護ふれあいセンターとの連携について 
 
 

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分）
 
１ 生活保護行政について 
  貧困死・孤立死を防ぐ取り組みについて 
 
  生活保護基準について 
 
  自立支援について 
 
  ケースワーカーについて 
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 １５

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分）
 
１ 学童保育所（放課後児童クラブ）の障害児の受け入れについて 
  放課後児童クラブに入所希望の障害児について 
 
  入所決定の仕方について 
 
  入所できなかった障害児について 

 

  障害児の受け入れ枠をなくすことについて 

① 障害にある子の発達・成長について 

 

② 民間学童保育所での受け入れについて 
 

③ 障害児の受け入れ枠をなくすべきではないか 
 
２ 高齢者と動物愛護について 
  高齢者施設へのふれあい事業について 
① 本市のボランティア犬とボランティアの募集方法について 
 
② 研究結果について 

 
③ 高齢者施設での実施について 

 
  動物愛護ふれあいセンターでペットのショートステイを実施することに 
ついて 

 
 

無所属 吉 田 一 郎 （１０分） 
 
１ 小児医療体制について 

 
２ 高齢者の見守り活動について 

 
３ 成人検診について 
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 １６

４ 生活保護行政について 
  無料低額宿泊所について 
 
  医療扶助について 
 
  窓口について 
 
  認定について 
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 １７

自由民主党 渋 谷 佳 孝 （１０分） 
 

１ 大宮駅周辺地域戦略ビジョンの“公共施設再編による「連鎖型まちづくり」”

について 

  “公共施設再編による｢連鎖型まちづくり｣”の具体的な事業展開につい 

て 

 

  大宮区役所の建て替えと公共施設再編計画における市民や各団体等との

意見交換について 

 

２ 氷川緑道西通線の整備について 

  南区間の進捗状況及び大宮区役所前の先行整備について 

 

  中央通線から大宮岩槻線までの北区間整備の具体的なスケジュールにつ

いて 

  氷川参道を歩行者専用にすることについて 

 

３ 大宮駅西口第３－Ｂ地区の再開発事業について 

    現在の進捗状況、具体的な賛同率と都市計画決定までのスケジュールに

ついて 

 

    予定されている建物の概要と駅から歩行デッキで連結することについ 

  て 

 

４ 大栄橋について 

  大栄橋の老朽化と耐震性能について 

 

  大栄橋の架け替えについて 

 

 

自由民主党 青 羽 健 仁 （１０分） 
 

１ 浦和駅高架下の利用について 

  市との協議 

 

  協定書 

 



まちづくり委員会 

 １８

 

２ 開発指導条例について 

  接道要件の防災上の課題 

 

 

自由民主党 中 島 隆 一 （２０分） 
 

１ 中央区のまちづくりについて 

  さいたま新都心を中心とするまちづくりについて、検討の状況と今後に

ついて 

 

  与野駅、北与野駅周辺地域の取り扱いについて 

 

２ 与野本町駅周辺地域について 

  地域整備に向けた調査で諸計画、将来的な位置づけは 

 

  調査の実施理由と次のアクションと最終目標は 

 

  与野本町駅周辺地域の具体的な調査エリアの対象は 

 

  人づくりへの取り組みは 

 

３ （仮称）中央公園整備について 

   現在の家屋の移転計画、実施時期は 

 

  防災拠点、総合公共施設、各種スポーツ施設などの全体構成は 

 

  駐車場の暫定利用の理由は 

 

  グラウンドゴルフ場としての暫定利用は 

 

  東縁用水、西縁用水の改修は、今後の計画予定 

 

   川の再生を含めた木柵、マコモ川床の改修は 

 

４ 与野本町通り整備について 

   進捗状況 

 



まちづくり委員会 

 １９

   今後の整備計画 

 

 

民主党 伊 藤   仕 （２０分） 
 

１ さいたま市のまちづくりについて 

  計画的公共工事発注等について（速報値等について） 

  南部・北部建設事務所の予算決算等について 

 

２ 防災減災雨水対策について 

  吉野原駅周辺の道路冠水について 

 

  緊急連絡体制について 

 

  大宮駅西口デッキの構造について 

 

  ３級基準点について 

 

３ 剪定枝について 

  堆肥化等について 

 

４ 世界へつながるまちづくり 

   土呂駅周辺まちづくりについて 

 

５ 北区の跡地について 

  北区役所北側用地の方向性について等 

 

  メジカルセンター跡地の今後について 

 

６ ニューシャトル整備について 

  今羽駅、東宮原駅について 

 

７ 荒川水系について  

 

 

民主党 高 柳 俊 哉 （１０分） 
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 ２０

１ 入居支援制度のさらなる充実に向けて 

  利用者数の現状とその推移をどう認識しているか 

① 平成２３年度利用実績と協力不動産店数について 

 

② 家賃債務保証の要件について 

 

  広報の充実と制度の改善に向けて 

① 広報の充実に向けた工夫は 

 

② 対象者の拡大の検討は 

 

③ 入居継続に向けた支援の拡充は 

 

２ 高沼用水と周辺緑地について 

  東縁用水べり大戸１丁目斜面林保全について 

 

  与野中央公園わき東縁、西縁用水整備について 

① 市民との協議について 

 

② 建設局と都市局の連携について 

 

３ 中央区役所、与野本町駅周辺のまちづくりについて 

  平成２４年２月定例会で可決された「防災拠点整備や歴史、文化及び地

域資源を活かした公共施設再編、整備によるまちづくりの推進に関する決

議」には、中央区役所も含まれているが、今後の施設再編、整備も含めた

区役所、与野本町駅周辺まちづくりをどう考えているのか 

 

 

公明党 谷 中 信 人 （１０分） 
 

１ 歩行者の安全確保策について 

  四車線道路等における横断防止柵の設置状況について 

 

  部局横断的な自転車プロジェクトの推進状況について 

 

  地域の実情に合わせた道路の安全対策の策定について 
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２ 住宅地の防災に関わる施策の現状と今後の課題について 

  市内の狭あい道路の現状について 

 

  市の取り組み状況と積極的促進について 

 

  住宅密集地の延焼防止対策について 

 

 

公明党 輿 水 恵 一 （１０分） 
 

１ 建設工事の発注、入札、契約について 

  予定価格の積算と調査基準価格について 

 

  工事損害補償の在り方について 

 

  工事コスト圧縮への新たな取り組みについて 

 

２ 橋梁の維持管理について 

  供用開始５０年以上の橋梁の数について 

 

  安全性の確保について 

 

  改修計画について 

 

 

日本共産党 山 城 屋 せ き （１０分）
 

１ 緑化推進事業と保全事業について 

 

２ 公園行政について 

  樹木及び雑草対策 

 

  砂場について 

 

３ 川越線の踏切の安全対策 

   指扇第十番踏切の待ち時間について 

 



まちづくり委員会 

 ２２

   踏切の危険箇所と拡幅について 

① 宮前第一番踏切 

② 宮前第三番踏切 

③ 指扇第十番踏切 

 

 

日本共産党 守 谷 千 津 子 （１０分）
 

１ 別所沼の水質改善について 

  市の改善計画 

 

  進捗状況 

 

２ 見沼有料橋下へのドッグラン建設について 

 


